



### ●一足早い鯉のぼり

南知多町デイサービスセンターでは、一足早い鯉のぼりが出来あがりしました。

皆さん、思い々の色紙で作りました。



お父さんと2人だから2匹という方もみえれば、お孫さんが3人だから小さいのを3匹というように様々でした。



### ●まるは食堂さんの新人研修

株式会社まるは様より、新入社員の方々が研修の一環として、あい寿に丘に来所されました。

法人紹介後、あい寿の丘と南知多町デイサービスセンターに分かれ、現場研修をして頂きました。

「高齢者の方とお話はあまりしたことは無いです」と初めは緊張してみえましたが、次第に会話が盛り上がり、笑顔も見られるようになりました。

お客様の楽しい笑顔を引き出す事ためには、お客様をよく知り、ニーズに応える事の大切さを私達も忘れないよう、日々の介護に努めていきたいと思えます。



### ●本年度も新しい職員を迎えました

今年は5名の新人職員を迎え、4月1日に辞令交付式を行いました。

新人職員紹介

<介護職員>

竹口雅啓 中武信太

伊藤直樹 山本朱莉

<総務課>

伊藤春美



当日の夕方には、ピアシティにて歓送迎会を行い、職員同士・新人職員と、良い交流の場になりました。



# あい寿の丘 ほっかほか

ふれあいホットニュース

2013年4月 春爛漫号



### ＊お茶会を開催しました

だんだんと温かく春の陽気となり、あい寿の丘の桜がちらほらと咲き始めた3月24日に、お茶会を開催いたしました。

ご家族様と一緒に美味しいお茶と、お饅頭を堪能して頂き、その後は記念撮影会。

着物を着た職員の晴れ姿に、ご利用者様は驚く、褒める、微笑む等…百面相でした。

たくさんの方々にご来所頂き、今年も盛大にお茶会を開催することができました。

文化協会の先生方、お手伝いありがとうございました。



お茶会後は、ご利用者様に楽しく昼食を食べて頂けるよう、お花見弁当をご用意。

助六寿司に、天ぷら・煮物・蟹だし巻きなど、色とりどりのお料理を敷き詰めました。春をお腹でも感じていただけたかな。



### ●ポカポカ陽気のお花見モーニング

晴天に恵まれポカポカ陽気の中、お花見モーニングに行って来ました。

喫茶ナンナンさんでは海を一望しながら、コーヒーを楽しみましたよ。

帰りには、西園公園へお花見に行きました！

今年はお花見のタイミングもばっちり、満開の桜を前に「わー、綺麗だねえ」とご利用者様も大興奮でした。

ステキなお花見モーニングとなりました。



### ●お花見カフェを楽しみました

春うらら、とっても良い陽気で、お花見日よりとなりました。

満開の桜並木をお散歩しながら、裏庭で喫茶を楽しみました。

新人職員との交流の場ともなり、楽しいお花見となりました。

昨年よりも枝が伸び、毎年少しずつ大きくなっていく桜の木。

来年も、満開の桜を楽しみたいですね。



### ●三味線の音色を満喫しました

そよかぜに、三味線のボランティアさんが来て下さいました！

花笠音頭で始まり、8曲ほど演奏をして頂き皆さんは、笑顔で楽しまれていました！！

いつものカセットからの録音ではない生演奏に、ご利用者様は大満足です！

素敵な演奏をありがとうございました。



**さわやか祭のご案内**  
平成25年5月12日(日) 10時30分～

法人創立記念のおまつり、「さわやか祭」を開催いたします。皆様のご来場をお待ちしております。



### ●手作りクレープは美味しさいっぱい

3月の手作りおやつは「クレープ」を楽しみました。

栄養士と調理員がクレープの生地を焼き、冷めた生地好きな具をトッピング。

桃も、ミカンもバナナも入れて。やっぱりチョコレートも…。

たくさんの具をなんとか巻いてパクリ。「美味しい！」の声と共によくばった具材がみ出してしまう始末。

「できたてはやっぱり美味しい！」と大好評のクレープ作りとなりました。



### ●ホットケーキの出来上がり

“牛乳・卵・ホットケーキミックス”材料を揃えて…。

私たち2人で、おいしいホットケーキを作っちゃおうぞ～！

さあ～て、今からクッキング開始！！

まあるく、ふんわりとしたホットケーキがいっぱい完成しました。



### ---艶やかな姿にうっとり---



南知多町文化協会芸能舞踊部の皆様が慰問に来て下さいました。曲に合わせて優雅な舞踊をご披露してくださり、艶やかな姿に皆さんうっとり。最期は、皆さんが輪になり炭坑節・須佐踊りを踊り、とても楽しい時間となりました。

